

MARTIN VON WAGNER MUSEUM  
DER UNIVERSITÄT WÜRZBURG  
DOMERSCHULSTRASSE 16 FERNRUF 4814

7.III.32

Herrn Professor Karo

Athen.

Lieber Freund !

Am 11./12. Mai feiert unsere Universität ihr 350stes Stiftungsfest. Zum 300sten wurde Dörpfeld, damals Sekretär in Athen und eben mit Olympia fertig, von Urlichs zum Ehrendoktor vorgeschlagen. Wir feiern ihn also diesmal als goldenen Ehrendoktor, ein gewiss einziger Fall, und hoffen, dass er zu dem Feste kommt.

Als~~z~~ eine Art Gegenstück wenn auch etwas verschiedener Tragweite habe ich für diesmal Balanos vorgeschlagen. Denn ich gehöre zu denjenigen, die in der Wiederaufrichtung der Akropolisbauten, so wie er sie mit technischer Gewissenhaftigkeit und vor allem mit künstlerischem Takt gemacht hat, eine für alle Gebildeten bedeutsame Kulturtat erblicken. Die Fakultät war durch die Gegenüberstellung des alten und neuen Zustandes sogleich überzeugt und hat den Antrag einstimmig angenommen.

Balanos erhält zu dem Feste von Seiten der Universität eine Einladung, jedoch ohne Nennung des Grundes, da die Verleihung der Würde erst am Feste selbst erfolgen und bekannt gegeben werden kann. Ich wäre Ihnen (oder bei etwaiger Verhinderung einem anderen Herrn des Instituts) sehr verbunden, wenn Sie Balanos vertraulich über den Anlass der Einladung

unterrichten wollten. Persönlich kenne ich ihn nicht, es war mir nur um die Sache zu tun. Erscheinen wird er allerdings wohl kaum.

Ferner wäre ich Ihnen dankbar, wenn Sie mir die Schrift besorgen lassen könnten, die Balanos bei der Enthüllung des Partenon 1929 herausgegeben hat. Wenn im Buchhandel, durch Eleftherudakis. Sonst auf andere Weise.

Mit besten Grüßen und herzlichem Dank im voraus

Ihr alter

H. Dull

permanenter

086